

Jalin Kemitraan, Lembaga Investigasi Negara Audensi ke BNN Kota Palangka Raya

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jul 25, 2024 - 17:58



Gambar: Foto Bersama DPC LIN Kota Palangka Raya bersama Kombes Pol I Wayan Korna, Kepala BNN Palangka Raya

PALANGKA RAYA - Dewan Pimpinan Cabang Lembaga Investigasi Negara (DPC LIN) Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah, dalam rangka pengenalan pengurus Lembaga dan menjalin hubungan kemitraan dengan Badan Narkotika Nasional (BNN) Palangka Raya, beraudensi langsung.

Rombongan DPC LIN Kota Palangka Raya, yang diketuai oleh sekretaris dan bersama - sama pengurus lainnya, diterima langsung oleh kepala BNN Kota Palangka Raya Kombes Pol I Wayan Korna di ruangannya.

Andar Ardi, SE sekretaris DPC LIN Kota Palangka Raya, pada kesempatan itu mengucapkan terima kasih atas sambutan yang telah diberikan dan meluangkan waktu untuk bisa beraudensi langsung dengan kepala BNN Kota Palangka Raya.



"LIN siap bermitra dengan BNN kota Palangka Raya dalam hal penanganan Narkotika khususnya di kota Cantik ini," kata Andar Ardi mewakili ketua LIN Kota Palangka Raya, Kamis (25/07).

Disampaikannya kembali, LIN kota Palangka Raya, baru dibentuk berdasarkan SK No : 141.01/Skep-B/DPP/DPC-21.01/V/2024. Dengan susunan pengurus, Ketua Kalam YL.Rujan, Sekretaris Andar Ardi, SE, Wakil Sekretaris Dandan Ardi, Bendahara Murtia.

Latar belakang berdirinya Lembaga Investigasi Negara (LIN), karena rasa kepedulian para aparat negara/pemerintah dan masyarakat sipil yang peduli karena semakin luntarnya rasa Nasionalisme, banyaknya pertikaian - pertikaian RAS diantara anak bangsa dan maraknya permasalahan - permasalahan di Pusat maupun di daerah yang tidak ada penyelesaiannya, sehingga disini LIN berkewajiban untuk membantu permasalahan tersebut bisa diselesaikan dan tidak berlarut - larut, karena hal tersebut bisa mengancam keutuhan NKRI serta bisa mengarah terjadinya disintegritas bangsa.



"Penanganan bahaya Narkoba yang selama ini terjadi khususnya di Kota Palangka Raya, juga masuk dalam fungsi tugas LIN," sebut Sekretaris LIN Palangka Raya ini menyampaikan.

Sementara itu, Kombes Pol I Wayan Korna, Kepala BNN Palangka Raya menyambut baik kehadiran DPC LIN Kota Palangka Raya dan akan bersinergis selalu kedepannya, untuk menjaga generasi - generasi muda untuk tidak terpapar bahaya Narkotika.

Dirinya juga menyampaikan bahwa selama ini sudah berupaya dalam hal penanganan dan pencegahan bahaya Narkotika di ibu Kota Provinsi Kalimantan Tengah.

"Peran serta masyarakat sangat dibutuhkan khususnya juga Lembaga dalam hal penanganan Narkotika," kata I Wayan Korna.

Dirinya mengucapkan terima kasih atas kehadiran LIN di beserta pengurus di Kantor BNN Kota Palangka Raya. Dan ditekannya juga bahwa akan menjalin hubungan dengan LIN, dalam hal pemberantasan dan pencegahan Narkotika khususnya kota Palangka Raya.

"Harapannya agar kedepan bisa bersinergis dan bagaimana agar bahaya Narkotika ini bisa dicegah khususnya bagi Generasi muda," ucapnya.

Sementara itu, Pengurus DPC LIN Palangka Raya yang ikut hadir di audiensi dengan pihak BNN Kota Palangka Raya, Andar Ardi, SE sekretaris LIN Palangka Raya, Indra Gunawan Kepala Bidang Investigasi Etika Aparatur Sipil Negara dan Wartawan, Tony H Rihhit Kepala bidang Investigasi Pertanahan, H Masrun

kepala bidang Investigasi Perlindungan Konsumen, dan H Norman kepala Bidang Logistik. (//).